

2024-05-13

## [Brugada, Taboada y Chertorivski abordan el tema de planeación del desarrollo inmobiliario y urbano en el tercer debate chilango \(nota de OEM-Infomex\)](https://julioastillero.com/brugada-taboada-y-chertorivski-abordan-el-tema-de-planeacion-del-desarrollo-inmobiliario-y-urbano-en-el-tercer-debate-chilango/)

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://julioastillero.com/brugada-taboada-y-chertorivski-abordan-el-tema-de-planeacion-del-desarrollo-inmobiliario-y-urbano-en-el-tercer-debate-chilango/>

¿Cómo hacer que la ciudadanía participe en el cuidado del medio ambiente?

Al igual que en el bloque anterior, un infante hizo una pregunta para los tres candidatos, en esta ocasión, sobre el cuidado del medio ambiente.

Ante la pregunta de Aby, los candidatos proponen:

Taboada presenta el Cártel Inmobiliario de Morena

Santiago Taboada acusa a diversos integrantes de Morena de beneficiarse de la "corrupción inmobiliaria". Además, asegura que si él estuviera relacionado con el "cártel inmobiliario" no estaría "a punto de ganar la CDMX".

Chertorivski propone un plan de vivienda sin corrupción

Para que las personas no inviertan tanto tiempo en transporte, Chertorivski construirá viviendas cercanas a las estaciones del metro de CDMX.

El Cártel Inmobiliario es el negocio del Panismo: Brugada

Clara Brugada acusa al "Cártel Inmobiliario" de quitar agua. Mientras que ella continuará con su proyecto de movilidad que si ha dado resultados, asegura.

Mi gobierno unificará a la ciudad: Chertorivski

Chertorivski asegura que su gobierno será plural, con partidos y pueblos originarios, pero enfocado en la sostenibilidad y desarrollo.

Por no construir vivienda, los precios aumentaron, acusa Chertorivski

Ante los precios actuales, Chertorivski asegura que un trabajador tardaría 40 años en comprar una vivienda.

Por ello, el candidato propone construir viviendas sin corrupción. Propone 40 mil viviendas por año, para la juventud principalmente.

Taboada propone crear "Tu Primera Vivienda"

Taboada realizará la inversión de vivienda más grande de la historia para construir casas para los jóvenes y los trabajadores. "Tenemos que igualar la cancha", asegura.

Vivienda social, asequible y adecuada: Brugada

Clara Brugada propone crear un programa de "Vivienda del Bienestar", así como un programa de renta con posibilidad de compra.

Además, busca alianza con la sociedad y gobierno para solucionar el problema del alza en el precio de las rentas.

Hay que aprovechar el cielo de la ciudad: Chertorivski

Chertorivski propone que se aprovechen las colonias donde se pueden construir viviendas verticales, así como construir casas sobre estaciones del metro.

Todo ello para asegurar que los jóvenes puedan independizarse sin poner todo su salario en la renta.

Brugada acusa a Taboada de ser responsable del Cártel Inmobiliario

Brugada asegura que las alcaldías tienen la obligación de aprobar los permisos de construcción, por lo que Taboada sí es culpable del "Cártel Inmobiliario".

Por su parte, Taboada la acusa de construir la plaza Portal Churubusco no regularizada cuando fue delegada de Iztapalapa. A lo que responde "yo no soy como tú".

Chertorivski propone ampliar líneas del metro

Para mejorar la movilidad, Chertorivski propone ampliar diversas líneas del metro.

Las construiré para que no se caigan, asegura.

¿Cuáles son las conclusiones sobre planeación y desarrollo inmobiliario y urbano?

ESTE CONTENIDO ES PUBLICADO POR julioastillero.com CON AUTORIZACIÓN EXPRESA DE OEM-INFORMEX. Prohibida su reproducción.